
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

2 月 21 日(水) 2 月 28 日(水)12：30 3 月 2 日(土)受付 15：30 3 月 6 日(水) 

休会（定款 7-1） 

卓話：ﾎﾟﾘｵ友の会東海事務局次長 

竹中幸彦様  稲沢商工会議所 

第２回準備理事会第１回準備委

員長会議（11：30～） 

西尾張分区 IM 

ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺｰﾄ名古

屋 ホスト：一宮 RC 

例会日変更（２日に振替） 

IAC 例会（17：30） 

 

第 2849 回例会報告 2月 7日(水)晴れ No.25 

☆点  鐘☆ 会長 永井 伸治 

☆司  会☆ 会場副委員長 菅原勝行 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 永井 伸治 

  今月 2 月は、ロータリー特別月間の

「平和構築と紛争予防月間」です。 

 私たちが平和を享受している今日、紛

争、暴力、弾劾、人権侵害などによって

家を追われた人の数は、全世界に 7000

万人いるとされています。そのうちの半

数が子どもだそうです。日本国内でも無 

くはないです。このような状況を、私たちは絶対に受け

入れられません。 

ロータリーは異文化交流を通じて相互理解の心を育

て、紛争解決のスキルを備えた人材の育成を通じて、平

和な世界づくりを促進しています。そして、ロータリー

会員は、奉仕プロジェクトや平和フェロー・グローバル

奨学生への支援を通じ、貧困、差別、民族間の衝突、教

育機会の欠如、リソースの不平等な配分といった紛争の

根底にある問題に取り組むために行動を起こしていま

す。 

平和は「人」から始まると考えるロータリーは、世界

平和の担い手となる人材を育て、平和推進者の世界的ネ

ットワークを築いています。 

「平和フェローシップ」は、国際ロータリーの最も新し

い奨学金プログラムで、国際ロータリーが世界平和の実

現と紛争の解決に寄与できる人材育成を行うことを目

的としています。世界 5 か所 6 大学と提携し、選出され

た「平和フェロー」または「フェロー」と呼ばれる学生

が、修士課程で平和と紛争解決の学位を修めます。日本

では、国際基督教大学がロータリー平和センターの指定

を受けて、2002 年よりフェローを受け入れています。 

毎年、ロータリー平和センター提携大学で学ぶ平和フ

ェローが世界中から選ばれ、ロータリーから「平和フェ

ローシップ」と呼ばれる全額支給（返済不要）の奨学金

が授与されます。この奨学金には、入学金と授業料の全

額、宿泊費、食費を含める滞在費の全て、往復航空券旅

費、インターンシップと実地研修の費用が含まれます。 

2002 年に創設されて以来、ロータリー平和センター

は、これまでに 1,700 人以上のフェローを輩出してきま

した。これらのフェローは現在、140 カ国以上で活躍し、

政府、NGO、教育、研究機関、平和維持および法執行機

関のほか、国連や世界銀行といった国際機関でリーダー

シップを発揮しています。 

また、1905 年 2 月 23 日は、ロータリーの創始者ポー

ル・ハリスが、友人 3 人と最初の会合を持った日であり、

この 2 月 23 日を祝う創立記念日は、「世界理解と平和の

日」として順守されています。 

そのポール・ハリス没後 50 年を記念して 2002 年に創

設された平和フェローシップは、修士号取得プログラム

には、1 人につき 2 年間で 80,000 ドルが、専門能力開発

終了証プログラムには、1 人につき 3 か月間で 11,000 ド

ルが活用していただけます。 

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月 /日 (曜 日 )時 間  メークアップ会場 

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 加藤太平 

会員総数 55 名 前々回修正 1 月 27 日 

出席会員 41名(内免除者8名) 出席会員数 37 名 

欠席者 13名(内免除者5名) 〃内免除者 8 名 

休会者 1 名 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 5 名 

出席率 89.13％ 修正出席率 85.71% 

 

今週のメークアップ 加藤太平・山本敏裕・奥智子（C.O.M）伊藤浩一（B.D）菅原勝行（D2760） 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill：：rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL：：""hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//""  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員皆様には、ご寄付頂いている資金が平和構築に役立

てられていることを、いま一度ご認識を深めていただきた

いと思います。 

 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：金森貴史 
◆2023-24 年度第 7 回理事会第２回委員長会議報告 

開催日時：2024 年 1 月 10 日(水)13：30 開会 

開催場所：尾張大國霊神社 

報告事項  

(1) 2/28 ポリオ卓話者ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ→卓話当日の週報に掲載 

 

(2) クラブ研修委員会等名称変更について 

→地区より、『今年度から RI の研修方針が TRAINING

（研修）から LEARNING（学習）に転換することとな

り、地区研修リーダーも地区ラーニングファシリテー

ターとなります。次年度の地区便覧はもちろん、貴ク

ラブのクラブ計画書においても、名称を変更していた

だくようにお願いいたします。』との連絡があったた

め、次年度よりクラブ奉仕委員と兼務で直前会長が務

めていた「研修リーダー」を「ラーニングファシリテ

ーター」という名称に変更します。 

 

(3) 2024-25 年度 地区研修・協議会の案内について 

→出席義務者には本日案内を配布しました。クラブア

ッセンブリーでの発表者の割り振りもありますので、

出欠と昼食の有無を必ず事務局へお返事ください。 

※出席義務者以外の会員の方のご参加も受付中 

【日 時】 2024 年 4 月 7 日（日） 

受 付 10：45～12:30 

昼 食 10：45～12:00 

本会議 12:30～14:00 

分科会 14:25～15:55 

本会議 16:25～17:00 

【場 所】 名古屋マリオットアソシアホテル 

名古屋市中村区名駅１丁目１番４号 

Tel 052-584-1111 Fax 052-584-1125 

【登 録 料】 1 名につき 13,000 円（半額個人負担です） 

 

(4)ﾛｰﾀﾘｰﾌｰﾄﾞﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ広告協賛について→本日資料配布 

 

 議    題         

(1)  ﾙｰﾋﾞｰさんご招待事業決算について→承認 

(2) クリスマス家族会決算について→承認 

(3) 地区補助金事業決算について →承認 

(4) IAC 合同例会及び合同清掃奉仕予算について 

→承認。詳細別途。 

(5) 職場例会および健康診断について 

→承認。別途詳細配布 

(6) 第 1 回ﾛｰﾀﾘｰﾌｰﾄﾞﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ RFF ﾁｹｯﾄ購入について 

→承認。例年通りクラブより会員に各１枚ﾁｹｯﾄを購入

し配布します。ﾁｹｯﾄはﾎﾟﾘｵ根絶への寄付金が含まれて

います。ご協力いただける方は複数枚のご購入をよろ

しくお願い致します。※回覧にて受付中 

(7)  第 1 回 RFF 分区ブース協力金について 

→承認。補佐事務所へ支払います。 

(8)その他・・・ロータリー手帳の購入について 

→例年通り希望者のみ購入しますが、ロータリー手帳

には付録としてロータリー関連資料がついており、ロ

ータリー用語など役立つ情報が掲載されているので 

入会３年未満の会員には研修の一環として配布する

こととします。 

ご希望の方は回覧に〇をお願いします。 

 

◆3 月の予定 

3 月  2 日(土) 西尾張分区 IM ﾎｽﾄ：一宮 RC  

ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺｰﾄ名古屋  

3 月  6 日(水) 例会日変更（２日に振替） 

3 月 13 日(水) 幸福例会 会員表彰 第 9回理事会 

3 月 20 日(水) 祝日（春分の日）休会 

3 月 27 日(水) IAC 合同例会および合同清掃 

 
◆ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ･ﾃﾞｼﾞｸﾞﾈｰﾄ(2026-27 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ)選出の

ご報告 

地区指名委員会において、ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ･ﾃﾞｼﾞｸﾞﾈｰﾄ

(2026-27 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ)として、國府谷俊盛君(名古屋東

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ)を指名した旨、同日に報告を受けました。 

氏   名 ： 國府谷 俊盛（こうのや としもり） 

生年月日 ： 1962 年（昭和 37 年）3 月 21 日 

勤 務 先 ： 学校法人名古屋旭学園／理事長・園長 

職業分類 ： 私立学校(幼稚園) 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇ 

報告者：ニコボックス委員長 水野厚司 
林茂夫 先週国府宮参道でのセレモニーご出席ありが

とうございました。 

山脇 桜の献木をありがとう御座いました。無事に育ちま

すように！！ 

樋田記念事業の記念碑の贈呈式、例会終了後でしたが多

くの皆様にご出席頂きありがとうございました。 

永井国府宮参道樹木整備事業記念碑除幕式、お世話にな

りました。 

川合矢合観音様で節分の豆まきをさせて頂きました。山

本君、伊藤君、松原君ご苦労様でした。1000 人を

超える参拝者でした。 

川合秀光さん、樋田さん、鵜飼君、吉川君、山内君、後

藤君、加藤君、松原君大変お世話になりました。 

奥 太平さん、先日はお世話になりありがとうございま

した。 

横井・小島・山田・加藤(亮)・近藤(治)  

出席表彰をいただいて 

川合例会早退のお詫び 理事会欠席のお詫び 

渡邉・加藤(健) 例会欠席のお詫び 

永井・小島・金森・足立・鵜飼・鈴木 

卓上花をいただいて 

 

～バースデースピーチ～          

～生まれ変わったらなり たい職業～      

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇ 
報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

3 日生まれ 山本敏裕 

2 月 3 日、節分の日で 52 才になります。 

小さい頃は大工になって自分の家を建てたいと思って

いて、乗り物の窓からよく住宅を見ながら乗っていた記

憶があります。 

小学生の低学年頃にはテレビでやっていた西部警察に

憧れて単純な考えで刑事になりたいと思っていました

が、小学生の卒業文集の「将来の夢」には親の背中を見

て理容師になりたいと書いていたことを思い出します。

しかし、高校は男子高に行ったからなのか、女性好きな

のか、男性嫌いなのかわかりませんが、どうせなら男性



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

より、女性を相手に楽しく仕事をしたいと思い同じ職種の

美容師になりました。 

結論、生まれ変わったら一度はなってみたいと思った大工

か刑事になりたいです。 

 

10 日生まれ 奥智子 

今日は誕生日をお祝いしていただきありがとうございま

した。 

今年は年女です！今年の私の誕生日の２月１０日には一

人暮らしをしている娘がうちに引っ越してくるので、また

賑やかになるなぁ～と楽しみにしています。 

私が生まれ変わったらなりたい職業は、「アニマルコミュ

ニケーターの獣医さん」です。アニマルコミュニケーター

というのは、ペットを含む動物達と話ができる人のことで

す。そんなことできるの？！と思ってしまいますが、テレ

ビとか YouTube でも最近はよく紹介されています。 

生まれた時から動物達に囲まれて育った私は生き物が大

好きで、小学生の頃は飼っている動物が亡くなると、助け

られなかったことが悔しくて悲しくて翌日は学校にいる

間も１日中泣いている子どもでした。今は１８歳の猫を筆

頭に１３歳のイモリや１２歳の犬 etc.いろいろな生き物

達と共に暮らしています。獣医というのは好きなだけでは

務まらない職業だとは思いますが、もし生まれ変わったら

アニマルコミュニケーターの能力を発揮して飼い主と動

物との関係の橋渡しをしたり、たくさんの生き物の命を助

ける獣医さんになりたいと思います。 

 

18 日生まれ 成田幸太郎 

「可の下」 

30 年近く前「死んだら何もない そして、何も出来な

い。後のことは知らん」と言われた言葉に妙に納得した自

分だった。それまでの浄土とか針の山とかの考えが一瞬に

消えた。 

敢えて今年のテーマに従えば生まれ変わったら何になり

たいかと問われれば即座に【成田幸太郎】と答えます。ヒ

トが誕生して数十万年と言われています。が、生存した数

は検討もつきません。その中で一番大切で愛おしいヒトは

成田幸太郎です。７６年を迎える人生を振り返り敢えてラ

ンクをつけるならば優・良・可・不可の【可の下】の私で

すが 76 年の歳月を過ごした成田幸太郎にもう 1 度生まれ

変わりたい。   

 

27 日生まれ 菅原勝行 
誕生日のお祝いをいただき、誠にありがとうございます。 

今年２７日で４８歳となります。 

さて、今年のテーマ『生まれ変わったらなりたい職業』で

すが、私は小学生の頃『プロボウラー』になりたいと思い、

卒業文集でもその様に記していました。 

キッカケは小学校５年生の子供会イベントで初めてボウ

リングをした事で、そこからドハマりし、中学時代はテス

ト週間でも自転車の前カゴにボウリンググッズを入れ、ほ

ぼ毎日稲沢グランドボウルへ通っていました。 

高校進学もボウリング部のある高校へ進学したかったの

ですが、当時愛知県内には無く、近隣県だと静岡にしかな

い事を知り、そこでプロボウラーへの夢は諦めました。 

 職業として生計を立てられるとは思えないですが、生ま

れ変わって有難いスポンサー様とめぐり逢えたらプロボ

ウラーを目指したいと思います。 

それではこれからも宜しくお願い致します。 

 

 

  
◇ ◇ 西 尾 張 分 区 I M の 詳 細 ◇ ◇                     
日  時：2024 年 3 月 2 日土曜日 受付 15:30～ 

場  所：ＡＮＡｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺｰﾄ名古屋 

     名古屋市中区金山町 1-1-1 TEL 

052-683-4111 

★進行内容★   

式 典：  16：00～ 

講演会:   16：30～17：30 

 白井一幸氏（2023 年 WBC 侍ジャパン ヘッドコーチ） 

懇親会:  18：00～19：30 

 

 

◇ ◇ I A C 合 同 例 会 及 び 合 同 清 掃 奉 仕 ◇ ◇ 

報告者：青少年奉仕委員長 宮﨑忠広      
日時：3 月 27 日(水)IAC 合同例会終了後、国府宮参道に

て合同で清掃奉仕活動をします。 

清掃奉仕へご参加の方へはお茶とお菓子をお渡ししま

す。準備がありますので合同例会および国府宮参道の合

同清掃奉仕への出欠をご回答ください。 

 

      
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇健康診断のご案内◇◇ 

報告者：職業奉仕委員長 伊藤浩一 
健康診断日程：4 月 16 日(火)17 日(水・例会日)18 日(木) 

場    所：稲沢市民病院 

稲沢市長束町沼 100 番 

TEL 0587-32-2111 

例会は 17 日水曜日、稲沢市民病院２階 講堂で行いま

す。 

健康診断ご希望の方は、本日配布の申し込み用紙にご記

入の上、事務局までご提出ください。 

検査キットのお渡しの関係上、4月 3 日水曜日締め切り

とさせていただきます。 

       
 

◇ ◇ 創 立 ６ ０ 周 年 記 念 事 業 ◇ ◇          

「平和中央公園遊具の一部贈呈」の贈呈式開催のご案内 

日時 令和６年３月 4 日（月） 午前１０時開始 

場所 平和中央公園（稲沢市平和町下三宅）  

豊田合成平和工場の西 

 

※出席を希望される方は、事前に川合か樋田までご連絡

願います。 

 

     

 

2024 年２月６日中日新聞に掲載されました。 

 



  

 
 去る、令和６年２月８日(金)鬼頭好信会員がご逝去され

ました。享年７１歳でした。ここに謹んで哀悼の誠を捧げ、

ご冥福をお祈り致します。 

         鬼頭好信（きとうよしのぶ）会員 

         昭和 29 年３月 22 日生まれ 

         能楽師 観世流太鼓方 

         2020 年 1 月 8 日入会 

         RC 略歴 

         2020.1.8 入会 

         2020-21 年度 ﾆｺﾎﾞｯｸｽ副委員長 

         2021-22 年度 親睦活動委員会 

         2022-23 年度 ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長 

         2023-24 年度 社会奉仕委員長 

～スピーチ集～ 

2020 年８月５日イニシエーションスピーチ 

鬼頭好信と申します。能楽師をしております。本日配布さ

れました、クラブ計画書の会員名簿を見ていただきます

と、紋付き姿の写真が載っております。観世流太鼓方で五

代目、芸名は義命（よしのぶ）です。初代は、鬼頭八郎義

久と申しまして、名古屋の桜通りと、七軒町通りの角に住

んでおりました。尾張藩の録を食んでいるとともに、年貢

収入が有り、藩にお金を貸し付けていていたようです。 

 処が、明治になり、能楽の各家元が、録がなくなり、生

活に窮することとなり、お金が必要になり、生活に困り太

鼓金春流宗家が伊達家伝来の太鼓の名器売りたいという

話があり２０両で購入し、観世流太鼓宗家もお金が欲しい

ので、宗家から免状を一括購入し、免許皆伝になったよう

です。太鼓方は、能の曲は２００番位ありますが、約１０

０番程度、最後の方のクライマックス部分しか登場しませ

んので、芸は未熟ですが、公務員をしても能楽師として出

演出来たわけです。 

 ところで、私より１０代程前の鬼頭吉兵衛景義が、熱田、

中川、十四山、佐屋、岐阜県養老郡大牧等の新田開墾し、

石高は約２２，０００石程であったそうです。景義は、遺

言に、借財付きで四人の子供に、新田を分け与え、長男で

ある、吉兵衛義知に熱田新田を相続させ約２１０町歩だっ

たそうです。ちなみに、３男兵内には、大牧新田を相続さ

せ、その役宅が薩摩義士、平田靱負の自刃の地です。では

何故私の家が平和町に来たのか、明治になり小作人から、

知行なのか自作地なのかで、訴訟を起こされ、大陪審で勝

訴したものの、費用がかさみ、メンツがあったのでしょう、

和解すれば残ったものを、手放し訴訟費用にあてたようで

す。たまたま、三宅川東側に、勝幡から儀長にかけて、稲

沢市の合併資料にもあります、鬼頭新田が有ったため、こ

ちらに来たようです。 

 さて、なぜ鬼頭となったのか、名古屋の尾頭橋付近に、

尾頭次郎義次いう人物がおり、時の朝廷の命を受け、紀州

の鬼属を退治して、その首を朝廷へ献上して、鬼の字を拝

領したそうです。南山大学の先生によると、金持ちである

鬼頭家が創った、ストーリーでなきかとも・・・・実はこ

のお話は尾張名陽図絵に載っております。また、稲沢の尾

張国分寺が火災により消滅し、名古屋の願興寺に移り、荒

れ果てた寺を復興したのは、義次だそうです。義次を初代

とすると私で２９代目となります。 

 そのようなことで、名古屋の暗がりの森八幡宮には、義

次ぐ景義が祭られております。先祖が、海岸の干拓事業に

携わったことは、江戸時代の土木事業と今の私の、現在お

世話になっている会社との因縁を深く感じています。  

林先輩の御紹介、山脇前会長のお誘いにより、１月に入

会させていただき、半年が過ぎましたが、なかなか実感

がわきません。しかし病気になり、足腰が立たなくなる

まではロータリークラブは続けたいと思っております。

早くコロナが終息し、皆さんの共に錦へ行きたいと思っ

ております。宜しくお願いします。御静聴ありがとうご

ざいました。 

 

2020-21 年度 バースデースピーチ 

皆さんこんにちわ！今日のテーマ「仕事でのこだわり」

につきましては、能楽師としてのこだわりについてお話

させていただきます。とりわけ、囃子方については、和

楽器を使用します。私の場合は締め太鼓ですが、通常、

名器と言われる、室町時代から江戸中期頃の楽器、胴と

いいますが、桶のような形ものを使用します。革につき

ましても、通常二・三十年経ったものを使用します。新

しい楽器では、温度湿度により、音色が影響されるから

です。バイオリンですと、億単位の楽器となりますが、

愛好者人口が少ないため、非常に低い評価となります。

蛇足ですが、楽器の使用料は、道具料として主催者から

頂戴いたします。大工さんの、鉋（カンナ）や鋸（ノコ

ギリ）と同じです。しかしながら、相続税となると、話

は別のようです。 

 

2021-22 年度バースデースピーチ 

誕生日のお祝いありがとうございました。22 日で満 68

歳になりました。本来ですと 4 月に生まれる予定だった

そうですが。現在の私同様、あわて者だったそうです。

母親曰く、4 月生まれの子供と比べると、一年のハンデ

ィキャップがあり、小さいときは大変だったそうです。 

昨年の 6 月に、長男が家の近くに新居を構え、9 月に初

孫が生まれ、2021 年は充実した年でした。2022 年は、

ロータリー皆さんと、健康で楽しい年を過ごせるよう、

願ってやみません。気がかりは、独身 2 名（男・女）ど

うなることやら？ 

 

2022-23 年度バースデースピーチ 

２２日で、満６９歳になります。 

 最初に、大宮さんの様に、高校の同級生、T さんのこ

とに少し触れたいと思います。大学生の時にお付き合い

が始まり、彼女の卒業後に消滅。その後、卒業３０年の

同窓会で再会し、宮崎忠弘さんもご存じだと思いますが

（写真があるので）、第２回目の修学旅行楽しかったな

あ～、その後何年か経ち噂(うわさ)が広まり消滅、でも

又会いたい思いです。 

今日は過去の人に絞ります。 

 その人は、平安末期の武将、尾(お)頭(とう)次郎義(よ

し)次(つぐ)、全国の鬼頭の先祖にあたる人で、紀州の

鬼族を退治して、その首を土御門天皇に献上して、尾頭

から鬼頭と改名した人物で、尾頭橋闇(くらがり)之森八

幡社に祭られており勇猛果敢な人物であったそうです。

矢合の尾張国分寺が８８４年火災で消失した後の、代わ

りの寺、尾張元(がん)興(こう)寺を再建したそうです。

尾頭次郎の父親の肖像画は存在しますが、彼の肖像画は

存在せず、天皇に首を献上するときのポンチ絵が、尾張

名(めい)陽(よう)図絵に載っているのみです。一度あっ

てみたいなあ～ 

 

 

 

 

 


